



国際ロータリークラブ第2670地区徳島第2分区

美馬ロータリークラブ週報

2010年8月17日 火曜日 Vol.206

- 例会出席者 21名(会員総数31名) 出席率 67.7%
- メーキャップ 森 会員 修正出席率 70.9%
- ゲスト ありません
- 会長挨拶 廣川 公利会長

厳しい残暑が続いていますが皆さんお元気でしょうか？

新聞に、4月-6月のGDPの数値が載っていましたが予想(2.0%)を、かなり下回っていました。景気は今後 上へいくのか下がるのか？まさに正念場では、ないでしょうかまだデフレが止まりません、政府のおもいきった景気対策、地方は特にほしいですね！中国のGDP 前年対比11.1%(予測)といわれていますので、日本は今年世界第2位の座を確保するのは難しいのではと思います。

■ 幹事報告 田中 義美幹事

到着書類

- ・ありません

到着会報

- ・協町RC より 週報 が届いています。

連絡事項

- ・第1回勉強会(会員の条件と入会手続きについて)が先週開かれました。参加は自由ですが、入会后3年未満の方はできるだけ参加してください。
- ・ロータリーは一業種一人と例会出席の基本原則があります、暑い中ではありますが、出席をできるだけお願いします。

■ 委員会報告

山内会員(親睦委員会)

8月31日の例会後、新入会員 宇山さん千葉さんの歓迎会を行います。

藤田会員(インターアクト)

8月7日8日高松でのインターアクトの年次大会に出席しました。

美馬商IACの例会に参加をお願いします、また卓話も予定しています。

■ 卓話

藤田会員

中国を観光する際の移動と食事についての興味深い話の後、水事業では、いろいろ苦労があったけども、ここにきて全国で五本の指にはいる水質の評価を得て、サークルKサンクスの地産地消商品に認定され、JR四国での販売増加にも、つながっています。

これからは、人材育成にも配慮しながら頑張っていきます。

■ ニ コ ニ コ

田中会員

重清西小中学校の学校行事(水辺の楽校)に参加したのが、子供たちと一緒にアップで徳島新聞に掲載しています。

RCは会員を教育する場で、会員はロータリアンとして、社会奉仕する。そういう社会奉仕の意味がわかってきたということでニコニコをしました。

浪越会員

ゴルフで準優勝ができて大変うれしく思っています。

■ 欠席者

林、山口、青木(博)、野々村、石井、小野、七田、三好、吉田、千葉、各会員メイクアップをお願いします。

■ 次回例会

2010年8月24(火) 18:30より レストラン西岡